



LINE 1

第52回帝塚山学院大学葡萄祭

11月2日・3日、帝塚山学院大学狭山キャンパスで「第52回帝塚山学院大学葡萄祭」が行われました。葡萄祭の名前の由来は、さやまキャンパスの丘が昔、葡萄畑が広がっていたことから付けられたそうです。ぶどうちゃんのイラストがトレードマークとなっています。これまでの葡萄祭にこられた大物ゲストを紹介する「葡萄祭を振り返ろう」の企画や、スイーツ心理学からおやつと心の不思議な関係を学べる企画も。屋外に設けられた舞台では、お笑いライブやダンスに合気道など活気溢れる催しが行われ、一般客を含め盛り上がりを見せました。

LINE 2

ぼっぼえんまつり

10月26日、ぼっぼえんで「第13回ぼっぼえんまつり」が開催されました。当日は、総勢672人が参加し、職員によるオープニングイベントから市内の協力団体によるあそびのコーナー、おもちゃづくりや体験コーナー、お楽しみ劇場などが開催されました。人形劇では、大きながぶをみんなで見守り、子どもたちによる力を含ませた掛け声も。段ボール迷路では、赤ちゃんが新聞紙を手に大興奮。一緒に遊ぶお兄ちゃんお姉ちゃん、それを見ている会場みんなが笑顔になっていました。

3

総合防災訓練

10月27日、さやか公園で「総合防災訓練」が開催されました。訓練には、市職員、防災関係機関、自主防災組織、安全安心推進リーダーが参加し、総合的な防災体制をさらに充実させるため、相互に連携を図りながら訓練を実施しました。参加者は迅速かつ適切な災害対策ができるよう、着実に「ひとつ」の訓練に取り組んでいました。

LINE 4

はばたきフェスタ

11月9日・10日、福祉文化ゾーンのコスモアクト「はばたきフェスタ」が行われました。大阪ガス狭山供給所では、緊急パトカー撮影会やドローン操縦体験に子どもたちのわくわくした表情が見られ、公民館での体験コーナーでは折り紙や工作など世代を超えて交流を深めました。(写真：岩田綾子/市民スタッフ)

LINE 5

コスモアースコンシャスアクト
クリーンキャンペーンin狭山池

10月26日、「コスモアースコンシャスアクト」クリーンキャンペーンが狭山池クリーンアクションと合同開催されました。池干しのために内部まで入れる状況になった狭山池で、市内外から集った500人を超える参加者は、おのの手に「ゴミ袋」を持ち、普段は入ることのできない所の清掃に精を出していました。

QRコードから読取できなかった写真をご覧になれます。広報誌に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報・魅力発信グループへお越しください。